

**■ SOLIDARIDAD****La campaña de donación de sangre continúa en la Facultad de Ciencias y Ciencias Químicas**

La Universidad de Salamanca, a través del Servicio de Asuntos Sociales, mantiene su colaboración con el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León y la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca en la campaña de donación de sangre 2013. Así, durante el día de hoy se realizarán extracciones de sangre de forma voluntaria en la Facultad de Ciencias y Ciencias Químicas, en horario de 10:30 a 14:00 horas. y de 17:00 a 20:00 horas.